



Besoldungstabellen

Gültig vom 01.01.2021 – 30.11.2022

Beamtinnen
und Beamte
in Bayern

Besoldungsordnung A – Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro) bei 40 Std./Woche

Besoldungsgruppe	2-Jahresrhythmus		3-Jahresrhythmus				4-Jahresrhythmus			
	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7	Stufe 8	Stufe 9	Stufe 10	Stufe 11
A3	2.372,43	2.422,63	2.472,81	2.522,99	2.573,20	2.623,37	2.673,56	2.723,74		
A4	2.436,42	2.495,55	2.554,62	2.613,71	2.672,78	2.731,85	2.790,90	2.849,97		
A5	2.469,54	2.528,29	2.587,09	2.645,85	2.704,63	2.763,42	2.822,22	2.881,00		
A6	2.535,56	2.600,06	2.664,59	2.729,16	2.793,71	2.858,25	2.922,77	2.987,29		
A7	2.640,02	2.721,24	2.802,44	2.883,67	2.964,91	3.022,87	3.080,87	3.138,90		
A8	2.710,60	2.814,66	2.918,76	3.022,82	3.126,93	3.196,30	3.265,66	3.335,06	3.404,44	
A9	2.843,59	2.954,66	3.065,72	3.176,82	3.287,88	3.364,25	3.440,62	3.516,97	3.593,34	
A10	3.066,85	3.209,14	3.351,51	3.493,81	3.636,12	3.730,99	3.827,15	3.924,19	4.021,27	
A11		3.535,41	3.681,23	3.828,39	3.977,58	4.077,00	4.176,49	4.276,91	4.378,36	4.479,77
A12			3.979,84	4.157,71	4.337,72	4.458,68	4.579,60	4.700,55	4.821,50	4.942,44
A13				4.643,98	4.839,85	4.970,45	5.101,05	5.231,67	5.362,27	5.492,88
A14				4.980,67	5.234,68	5.404,07	5.573,43	5.742,77	5.912,15	6.081,51
A15					5.748,93	5.972,40	6.195,82	6.419,27	6.642,72	6.866,14
A16					6.356,19	6.614,64	6.873,08	7.131,49	7.389,90	7.648,32

Impressum

Herausgeber: Personalrat des Universitätsklinikums Würzburg, Vorsitzende: S. Altunbilezik-Lindenmayer
Josef-Schneider-Str. 2, Haus D13, 97080 Würzburg, Telefon: 0931/201-55063, E-Mail: personalrat@ukw.de, www.ukw.de/personalrat

Redaktion: S. Altunbilezik-Lindenmayer, K. Schrauth

Konzept, Layout & Satz: Servicezentrum Medizin-Informatik (SMI) am UKW

Abdruck frei, Beleg erbeten. Wir haben die Angaben sorgfältig zusammengestellt, können für die Richtigkeit jedoch keine Gewähr übernehmen.

Besoldungsordnung C kw – Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Besoldungsgruppe	2-Jahresrhythmus														
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6	Stufe 7	Stufe 8	Stufe 9	Stufe 10	Stufe 11	Stufe 12	Stufe 13	Stufe 14	Stufe 15
C 1 kw	3.803,52	3.931,60	4.059,61	4.187,65	4.317,48	4.448,05	4.578,64	4.709,24	4.839,85	4.970,45	5.101,05	5.231,67	5.362,27	5.492,88	
C 2 kw	3.811,50	4.015,59	4.219,63	4.427,64	4.635,76	4.843,89	5.052,04	5.260,16	5.468,30	5.676,43	5.884,53	6.092,67	6.300,79	6.508,99	6.717,11
C3 kw	4.181,27	4.416,02	4.651,71	4.887,38	5.123,03	5.358,73	5.594,37	5.830,03	6.065,70	6.301,38	6.537,03	6.772,72	7.008,37	7.244,05	7.479,72
C 4 kw	5.289,87	5.526,75	5.763,69	6.000,58	6.237,51	6.474,39	6.711,30	6.948,15	7.185,08	7.421,98	7.658,89	7.895,78	8.132,71	8.369,60	8.606,50

Besoldungsordnung W – Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Besoldungsgruppe			
W1	4.912,45 (Festbetrag)		
	Stufe 1 (5 Jahre)	Stufe 2 (7 Jahre)	Stufe 3
W2	6.097,72	6.346,63	6.719,94
W3	7.217,73	7.466,61	7.777,70

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

	Stufe 1	Stufe 2
Besoldungsgruppen A3 bis A8	138,64	263,10
übrige Besoldungsgruppen	145,56	270,02

Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag für das zweite zu berücksichtigende Kind um 124,46 €, für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um 385,71 €.

Anrechnungsbetrag nach Art. 35 Abs. 2

- ▶ in den Besoldungsgruppen A 3 bis A 8 128,78 €
- ▶ in den Besoldungsgruppen A 9 bis A 12 136,72 €

Jährliche Sonderzahlung

Grundbetrag ist 1/12 der für das laufende Kalenderjahr zustehenden Bezüge.

BesGr. Bis A11 sowie Anwärter erhalten 70% alle übrigen BesGr. 65%. Zuzüglich 84,29% des Familienzuschlages.

Mehrarbeitsvergütungssätze (Stundensätze) – Rechtsgrundlage: Art. 61 Abs. 5 Satz 2

Mehrarbeit (ohne Schuldienst) Besoldungsgruppen	Betrag in Euro
A3 bis A4	13,75
A5 bis A8	16,26
A9 bis A12	22,33
A13 bis A16	30,77

Vermögenswirksame Leistungen

Vermögenswirksame Leistungen betragen 6,65 €, bei Teilzeitbeschäftigung der Betrag, der dem Verhältnis der ermäßigten Arbeitszeit entspricht.

Urlaubsdauer

Bei Verteilung der wöchentlichen Arbeitszeit auf fünf Tage in der Kalenderwoche beträgt der Urlaubsanspruch in jedem Kalenderjahr **30 Urlaubstage**.